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生徒会新聞 

🌸第１０回卒業式🌸 
３月２日に，春の暖かな雰囲気に包まれる中，第１０期生９８人がこの種子島中央高校を旅立ってい

きました。先輩方は様々な行事において活躍される姿・ボランティア活動に積極的に参加される姿など，

いつも尊敬できる姿を私たち後輩に示してくださいました。先輩方が今まで築き上げてくださった伝統

を引き継ぎ，さらに発展させて，この学校をより良いものにしていきましょう。そして，卒業された先

輩方に負けないように，一人一人が様々なことに積極的に参加し，学校の士気を高められるように頑張

っていきましょう。 

 

🌸ひこばえ学の時間🌸 
２月 12日のひこばえ学の時間で代表の 8グループが，「種子島の紹介 CDを作成するまで」や「種子島

の医療」などの地域に関する内容や，「教育」「睡眠」など様々なテーマについて発表しました。幅広い

分野についての発表を見たことで，物事を新たな視点から見る良い機会となり，とても有意義な時間と

なりました。この時間で学んだことや１年間を通して各自で本やインターネットを利用して調べ学習し

たことを自分の中でさらに深め，将来に生かしていきましょう。 

 

県立種子島中央高校 

３学期号 
令和 2年 3月 25日発行 

「
生
徒
会
長 

鎌
田
廉
正
さ
ん
の
答
辞
よ
り
一
部
抜
粋
」 

 

保
護
者
の
方
へ 

 
私
た
ち
は
こ
ん
な
に
大
き
く
成
長
し
た
よ
。
こ
の
三
年
間

は
、
特
に
苦
労
や
心
配
を
か
け
た
と
思
い
ま
す
。
進
路
決
定
に

つ
い
て
悩
み
、
時
に
は
受
験
の
ス
ト
レ
ス
か
ら
つ
ら
く
当
た
って
し

ま
う
日
も
あ
り
ま
し
た
。
し
か
し
、
次
の
日
に
は
い
つ
も
の
よ

う
に
お
弁
当
を
用
意
し
て
い
て
く
れ
、
「お
は
よ
う
」と
声
を
か

け
て
く
れ
ま
し
た
。
家
族
は
い
つも
私
た
ち
を
暖
か
く
包
み
込

ん
で
く
れ
る
存
在
で
し
た
。
家
族
の
愛
に
支
え
ら
れ
て
い
た
か

ら
こ
そ
、
こ
の
三
年
間
を
笑
顔
で
締
め
く
く
る
こ
と
が
で
き
ま

す
。
本
当
に
感
謝
し
て
い
ま
す
。
普
段
は
少
し
照
れ
く
さ
く

て
、
サ
ン
キ
ュ
ー
と
軽
く
済
ま
せ
て
し
ま
う
け
れ
ど
、
今
日
は

言
わ
せ
て
く
だ
さ
い
。
「
あ
り
が
と
う
。
」
こ
れ
か
ら
私
た
ち
は

そ
れ
ぞ
れ
の
道
を
歩
み
始
め
ま
す
。
こ
れ
か
ら
も
た
く
さ
ん
迷

惑
を
か
け
る
と
思
う
け
れ
ど
、
変
わ
ら
ず
支
え
て
く
だ
さ
い
。

よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
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🌸表彰🌸 

🌸進路体験発表会🌸 
２月 10日に３年生による進路体験発表会が行われました。6人の先輩 

方が進路決定までの経緯や，進路実現に向けて努力してきたこと，１・ 

２年生へのアドバイスなどをお話してくださいました。グループディス 

カッションや面接では，何度も練習して慣れることや，相手を納得させ 

るときに有効に使える体験談を増やすために様々な経験を重ねておくこ 

とが重要だということ，また，自分の専門分野はもちろん，それ以外で 

も常に情報収集をしておくことが大切だとわかりました。これから進路 

実現に向かって進んでいく私たちにとって，非常に貴重な時間となりま 

した。発表してくださった先輩方，ありがとうございました。 

３人の先輩方に進路実現・検定合格についてインタビューした内容を紹介したいと思います。 

 

 

県下高等学校柔道選手権大会男子 

無差別級 第３位 

１－３ 山元 佑磨（中） 

 

男子６０キロ級 第３位 

１－２ 立石 優星（南） 

日本商工会議所 簿記検定 １級合格 

    ３－３ 平田 優人（中） 

全国商業高等学校協会主催商業経済検定試験 １級合格 

３－３ 西川 藍（中） 

        平山 勇樹（中） 

        横山 里菜（中） 

    ２－３ 権藤 拓郎（中） 

        山元 海人（中） 

中…中種子中出身 南…南種子中出身  

～インタビュー内容～ 

① 進学先 or 検定名 or 就職先 ②努力していること ③後悔していること ④1・2 年生へメッセージ 

鎌田廉正さん 

① 立命館アジア太平洋大学 

② とにかく過去問を解いて，訂正， 

解いて，訂正の繰り返し。国語で 

文学の問題が出るので文学史の勉 

強もした。先生方に質問しに行った。 

③ その時を全力で生きたので特になし 

④ まだ進路が決まっていない人も多い 

と思うので，まずは，自分の過去の 

行動やワクワクしたことなどを思い 

出してみて，自分は何に興味がある 

のか，何をしたいのか明確にすると 

いいと思う。進路決定にじっくり時 

間をかけて決意したらあとはやるだ 

けです！ファイト！ 

平田優人さん 

① 日商簿記検定１級合格 

② とにかく継続すること。日商簿記は

範囲が広いため，継続して勉強する

ことがとても大変だった。 

③ 時間の使い方。なんとなく休んでい

たら時間が過ぎていた，ということ

が多くあった。勉強や休憩等，どの

時間でも意義を持って過ごすべきだ

と思う。 

④ 人によって夢は違い，達成に必要な

プロセスも違います。自分を見つめ，

自分が善いと思える道を突き進んで

ください。 

 

 

平山大樹さん 

① 中種子町役場 

② 公務員講座に通って勉強し

たこと。 

③ もっと資格取得に積極的に  

取り組めばよかった 

④ 勉強も部活動も頑張ってく

ださい。 


